

Alls vum Kulturblog zum Kulturschogg.



glärneragenda.ch 

Der Kulturblog bereichert die Glarner Agenda, indem Kennerinnen und Kenner das vielfältige kulturelle Angebot im Kanton Glarus aus persönlicher Perspektive kommentieren.

Wir suchen Menschen, die gerne über Kultur rund ums Glarnerland schreiben: interessant, konkret, gehaltvoll, pointiert. Unabhängig, vielfältig, einzigartig.

Wollen auch Sie Glarner Kulturbloggerin oder Kulturblogger werden und mehr darüber erfahren?

Dann melden Sie sich per E-Mail:
kulturblog@glarneragenda.ch

Bisher erschienene Beiträge
finden Sie auf glarneragenda.ch



Glarner Agenda · kulturblog@glarneragenda.ch · glarneragenda.ch


